

# BAZ

BADISCHE ANZEIGEN-ZEITUNG

**SINSHEIM – KRAICHGAU**

AUSGABE 6725 / KW 29

WWW.BAZ-MEDIEN.DE

21./22. JULI 2023

**SINSHEIM – EPPINGEN – ANGELBACHTAL – MECKESHEIM**

## Zauberhafte Körperkunst

**„FARBFROH“: Zweites Internationales Bodypainting-Event in Eppingen**

**Eppingen. Der Kunst- und Kulturverein Artificium Eppingen lädt zum zweiten Internationalen Bodypainting-Event in der Fachwerkstadt vom 28. bis 30. Juli ein.**

Unter dem Titel „FARBfroH“ präsentiert der Verein von Freitag bis Sonntag in der Pagodenzeltstadt am Weiher ein außergewöhnliches Körperkunst-Erlebnis zum Beginn des Kultursommers. Hierzu konnten fünf internationale Bodypainting-Künstler und ihre Modelle im Weiherpark Eppingen eingeladen werden: Wolf Reicherter (London), François Rose (Brüssel), Jevgenija Sarkova (Amsterdam), Lorie Hamel (Montreal) und Thaly White (Berlin). Tagsüber verwandeln die Künstler ihre Modelle zu lebendigen Kunstwerken und la-

den die Besucher ein, diese Körperkunst und die Entstehung der colorierten Figuren „hautnah“ mitzuerleben. Selbstverständlich ist auch das Artificium-Team wieder vor Ort vertreten und bietet für Alle, die sich unter fachmännischer Anleitung selbst einmal mit Farbe und Pinsel auf Haut versuchen wollen ein eigenes Zelt mit MitMach-Aktionen für Groß und Klein an; ganz nach dem Motto „the joy of bodypainting for everybody“.

Alle anderen können sich im Zelt der professionellen Make-Up- und Hairstylisten Larissa Helwig ein professionelles Facepainting, ein Airbrush-Tattoo oder eine kleine Festivalfrisur gönnen. Die Fotografin Irina Skripnik (Ukraine) ist ebenfalls wieder mit dabei. Sie und



ihr Mann Slava zeigen in ihrem Foto-Zelt Ausschnitte aus ihrer BodyArt-Fotoausstellung und geben tagsüber kleine Workshops und Tipps rund um die Körperfotografie. Zusammen kümmern sich die beiden am Abend um das Fotoshooting der Models und setzten die tagsüber entstandenen Charak-

tere richtig in Szene und Bild. Für Fotografen gibt es hier die Möglichkeit, sich an den abendlichen Fotoshootings zu beteiligen. Interessierte können sich beim Artificium um einen der begrenzt verfügbaren Plätze bewerben.

Alle Besucher haben die Möglichkeit sich an der Wahl des besten Künstler-Model-Duos zu beteiligen: der Künstler, welcher die meisten Stimmen der Besucher erhält, wird mit einem Publikumspreis belohnt. Unter allen abgegebenen Stimmen werden am Sonntagabend attraktive Sachpreise verlost. „Wir freuen uns auf einen tollen Start in den Eppinger Kultursommer und ein farbenfrohes Wochenende der besonderen Art“, so die Veranstalter. red/BILD: PIXABAY.COM